

NEW



HANNAH

SERIE 1057

18/0 Chromstahl
18/0 chrome steel
18/0 chrome





01 Menüöffel
Dinner Spoon
Cuillère à diner
213 mm



02 Menügabel
Dinner Fork
Fourchette à diner
209 mm



Art. Nr. 1222
84 Menümesser Vollheft
Dinner Knife solid handle
Couteau à diner monobloc
230 mm



10 Kaffee-/Teelöffel
Coffee/Tea Spoon
Cuillère à café/thé
142 mm



11 Moccalöffel
Mocca Spoon
Cuillère à mocca
116 mm



13 Kuchengabel
Cake Fork
Fourchette à gâteau
160 mm



21 Limonadenlöffel
Ice Tea Spoon
Cuillère à soda
201 mm



HANNAH — Stilvolles Design mit funktionaler Effizienz

Unsere Besteckserie HANNAH, jetzt auch in der magnetischen Variante: Mit hoher Materialstärke, erstklassiger Verarbeitung und dem bewährten zeitlosen Design erfüllt HANNAH 18/0 höchste Ansprüche an Qualität und Funktionalität. Die magnetische Eigenschaft macht diese Serie zur perfekten Wahl für Verpflegungskonzepte, die magnetische Sortiersysteme mit einem hohen Designanspruch kombinieren – eine effiziente Lösung, die Stil und Funktionalität harmonisch vereint.

HANNAH — Stylish Design with functional efficiency

Our HANNAH cutlery series, now also available in a magnetic version: With high material thickness, exceptional craftsmanship, and its proven timeless design, HANNAH 18/0 meets the highest standards of quality and functionality. The magnetic property makes this series the perfect choice for catering concepts that combine magnetic sorting systems with high design expectations – an efficient solution that seamlessly unites style and functionality.

solex GERMANY GmbH
Mulde 12-14
75239 Eisingen
GERMANY
Tel +49(0)7232 32530-10
solex@solex.de
www.solex.de